

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
07/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	11	2	PRESIDENTE DE CODELCO CRITICA ACTUACION DEL ESTADO EN LA MINERIA PARTE 01	14,7x21,5	\$ 2.835.190

Diego Hernández: Presidente de Codelco critica actuación del Estado en la minería

“En los últimos diez años ha discutido a nivel nacional sólo del *royalty*”, manifestó el timonel de la cuprera.

Una crítica al que ha sido el rol del Estado en materia minera realizó el presidente ejecutivo de Codelco, Diego Hernández, en el marco de un seminario organizado por el Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, de acuerdo con información publicada por ValorFuturo.

El timonel de la cuprera estatal manifestó que durante los últimos diez años el énfasis de la discusión en torno a temas mineros se ha puesto en el *royalty*, pero no en otros aspectos de importancia para el desarrollo del rubro.

“El Estado tiene un rol en la minería, que no ha asumido como corresponde (...) En los últimos 10 años, el Estado ha discutido a nivel nacional sólo el *royalty*. Y eso no es lo único que debería discutirse”, expresó la máxima autoridad de la compañía estatal.

Y agregó: “El Estado se ha ido quedando ausente (en el sector), y hoy se encuentra con una industria potente e importante, pero nuevamente estamos discutiendo sólo el tema de los impuestos y no cómo desarrollar la minería”.

Asimismo, el ejecutivo resaltó la importancia de poner el acento en apoyar a una actividad gravitante para la economía local, en términos de generación de recursos. “Hay que cuidar la

vaca lechera, porque de lo contrario no va a dar leche”, manifestó, al respecto, el presidente ejecutivo de Codelco.

Hernández también destacó que las decisiones que se han tomado últimamente en el sector han sido más bien reactivas y éstas se han definido en el marco de “situaciones críticas”.

“Estamos acostumbrados a re-

accionar luego de situaciones críticas. Es el caso de los 33 mineros,

y por eso hubo que reformular el Sernageomin”, aludiendo a la falta de fiscalización que, en materia de seguridad laboral, existía en la minería con anterioridad al accidente de la mina San José, donde aún per-

manece atrapado el citado número de trabajadores.

AUSENTE

El Estado se ha ausentado de la minería, y hoy se encuentra ante una industria potente, dijo Hernández.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
07/10/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	11	3	PRESIDENTE DE CODELCO CRITICA ACTUACION DEL ESTADO EN LA MINERIA PARTE 02	14,8x9,7	\$ 1.286.160



HECTOR AVARENA

Reactivo.

Las decisiones que se han tomado últimamente en el rubro han sido en reacción a situaciones críticas, manifestó Hernández.